



Pièces	5 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	1940
Prix	490 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

A vendre en exclusivité , à la londe les maures, belle maison de hameau de 123 m² avec un énorme potentiel , en rez de chaussé une belle pièce de vie traversante avec cuisine ouverte aménagé et équipé, une buanderie accompagné d'une douche, un toilette, un bel escalier nous Mène à l'étage ou un Dégagement /bibliothèque s'ouvre sur 4 chambres dont 2 avec terrasse et une salle de bains . Les volumes sont généreux , les matériaux comme poutres au plafond et carrelage en grès nous apportent authenticité et ambiance chaleureuse. Une belle terrasse pour vos Dîners à l'extérieur, une Dépendance ...

For sale exclusively, in La Londe Les Maures, very beautiful hamlet house of 123 sqm with enormous potential, on the ground floor a beautiful living room with open fitted and equipped kitchen, a laundry room accompanied by a shower, a toilet, a beautiful staircase leads us upstairs where a hallway/library opens onto 4 bedrooms, 2 of which have a terrace and a bathroom. The volumes are generous, the materials like ceiling beams and sandstone tiles give us authenticity and a warm atmosphere. A beautiful terrace for your dinners outside, a registered outbuilding of 17sqm which can be converted ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

